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Ata número quatro barra dois mil e doze 
 
-----Aos vinte e sete dias do mês de dezembro de dois mil e doze, reuniu em sessão 

ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício da Casa da Cultura, 

pertença da Autarquia com seis pontos da ordem de trabalhos:  ---------------------- 

-----Primeiro ponto: apreciação da Informação Escrita, apresentada pelo 

Presidente da Junta; ------------------------------------------------------------------------------ 

-----Segundo ponto: apreciação, discussão e votação do quadro de pessoal; ---------- 

-----Terceiro ponto: apreciação, discussão e votação das Taxas de Licenciamento de 

Canídeos ano de dois mil e treze; -------------------------------------------------------------- 

-----Quarto ponto: apreciação, discussão e votação das Taxas e Emolumentos ano 

de dois mil e treze; ------------------------------------------------------------------------------- 

-----Quinto ponto: apreciação, discussão e votação do Orçamento, Plano de 

Atividades e Plano Plurianual ano de dois mil e treze; ------------------------------------- 

-----Sexto ponto: Assuntos de Interesse da Freguesia; ------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia declarou aberta a sessão, pelas vinte e uma horas e 

catorze minutos, estando presentes Artur Francisco, Anabela da Conceição da Silva, 

Tiago Miguel Fernandes de Jesus, Ramiro da Silva Augusto, Vera Maria Madureira 

Felício Batista, António Manuel Soares Nunes, João Carlos Sousa Rodrigues e, em 

representação do Executivo, o Presidente José David Ventura Gouveia. --------------- 

-----Entrou-se no período antes da ordem do dia. ------------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia participou aos membros da Assembleia que, por 

lapso, não foi entregue a última ata, junto com as convocatórias e documentos para 

esta reunião. No entanto, como foi verificado um erro no seu conteúdo, a mesma 

vai ser alterada e entregue na próxima Assembleia. ---------------------------------------- 

-----De seguida, perguntou se havia algum voto a propor e ninguém se manifestou.  

-----Entrou-se no período da ordem do dia. ------------------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia apresentou o ofício do Presidente da Junta, onde 

solicita a aprovação dos pontos por minuta. -------------------------------------------------- 

----- Primeiro ponto: apreciação da Informação Escrita apresentada pelo 

Presidente da Junta. ------------------------------------------------------------------------------ 
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----- O Presidente da Assembleia perguntou se alguém tem alguma intervenção a 

fazer, mas ninguém se manifestou. ------------------------------------------------------------- 

----- Segundo ponto: apreciação, discussão e votação do quadro de pessoal. -------- 

O Presidente da Assembleia coloca o ponto a votação, sendo aprovado com seis 

votos a favor e uma abstenção. ------------------------------------------------------------------ 

-----Terceiro ponto apreciação, discussão e votação das Taxas de Licenciamento de 

Canídeos ano de dois mil e treze; -------------------------------------------------------------- 

----- O Presidente da Assembleia coloca o ponto a votação, sendo aprovado com 

seis votos a favor e uma abstenção. ------------------------------------------------------------- 

 ----- Quarto ponto apreciação, discussão e votação das Taxas e Emolumentos para 

o ano de dois mil e treze. -------------------------------------------------------------------------- 

----- O Presidente da Junta disse que houve alterações em relação ao ano anterior, 

nas taxas do cemitério, mas em comparação às taxas das outras Juntas do 

Concelho, somos a Junta com as taxas do cemitério mais baixas. ------------------------- 

----- O Presidente da Assembleia colocou a votação a proposta, sendo aprovada 

com seis votos a favor e uma abstenção. ------------------------------------------------------- 

----- Quinto ponto apreciação, discussão e votação do Orçamento, Plano de 

Atividades e Plano Plurianual ano de dois mil e treze. -------------------------------------  

----- O Presidente da Junta tomou a palavra, afirmando que o Orçamento é uma 

cópia da do ano anterior. O Plano de Atividades também não tem grandes 

alterações. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Presidente da Assembleia colocou a votação a proposta, sendo aprovada 

com seis votos a favor e um contra. ------------------------------------------------------------- 

------ Entrou-se no sexto ponto Assuntos de Interesse da Freguesia. -------------------- 

------ O Presidente da Assembleia perguntou se havia alguém a querer intervir. ----- 

------ O membro João Rodrigues pede a palavra, informando que no depósito de 

água, junto ao campo de futebol, há um poste na vedação em mau estado, podendo 

contribuir para uma situação de perigo. ------------------------------------------------------- 

------- Seguidamente, Tiago Jesus informa que o poste de eletricidade pública, junto 

à sua casa, está novamente sem luz. ------------------------------------------------------------ 
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------- O Presidente da Junta pede a palavra, dizendo que ficou com o registo da 

informação de Tiago Jesus, para posterior resolução. Responde ainda a João 

Rodrigues, dizendo que vai fazer ofício às Aguas do Ribatejo, para verificarem a 

situação da vedação. ------------------------------------------------------------------------------- 

------- O Presidente da Assembleia pergunta se o público tem alguma coisa a dizer. – 

------ Não havendo intervenções o Presidente da Assembleia deu por encerrada a 

reunião, quando eram vinte e uma hora e cinquenta e três minutos e eu, Clara 

Isabel Martins da Silva Augusto, na qualidade de funcionária da Autarquia a redigi 

e depois de lida e aprovada vai ser assinada por todos. ------------------------------------ 

 

 

 

 

 

 

 
 


